
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

国
民
健
康
保
険
税
を
引
き
上
げ
る
議
案
（
１
世
帯
あ
た
り
約
２
万
円
）
を
、

斉
藤
市
長
が
市
議
会
に
提
出
し
ま
し
た
。
市
民
の
負
担
は
、
総
額
５
億
４
千
万

円
で
す
。
日
本
共
産
党
は
引
き
上
げ
中
止
を
要
求
し
て
が
ん
ば
り
ま
す
。 

商
売
は
苦
し
く
、
年
金
も
減
る
い
っ
ぽ
う
な
の
に
、
今
年
、
住
民

税
が
大
幅
に
上
が
り
、
そ
の
影
響
で
介
護
保
険
料
や
国
民
健
康
保
険

税
も
上
が
り
ま
し
た
。
自
民
党
と
公
明
党
の
増
税
政
策
の
せ
い
で
す
。 

多
く
の
市
民
の
み
な
さ
ん
が
、
ど
う
や
っ
て
暮
ら
し
て
い
っ
た
ら

い
い
の
か
悩
ん
で
い
ま
す
。
国
民
健
康
保
険
税
は
今
で
も
高
す
ぎ
ま

す
。
そ
の
た
め
に
、
支
払
い
に
困
っ
て
い
る
方
が
少
な
く
あ
り
ま
せ

ん
。
ま
た
、
払
い
た
く
て
も
払
え
な
い
た
め
に
、
健
康
保
険
証
を
取

り
上
げ
ら
れ
、
あ
る
い
は
短
期
保
険
証
に
切
り
か
え
ら
れ
て
、
病
院

に
か
か
れ
な
い
方
も
ふ
え
て
い
ま
す
。
こ
ん
な
と
き
に
、
国
民
健
康

保
険
税
を
大
幅
に
引
き
上
げ
ら
れ
は
た
ま
り
ま
せ
ん
。 

お
金
が
な
い
と
い
い
ま
す
が
、
市
は
三
菱
炭
鉱
の
跡
地
開
発
に
は
、

必
要
か
ど
う
か
も
わ
か
ら
な
い
の
に
、
何
十
億
円
も
つ
ぎ
込
も
う
と

し
て
い
ま
す
。
お
金
の
使
い
方
が
、
間
違
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
で

し
ょ
う
か
。 

 

引
き
上
げ
中
止
を
求
め
る
議
会
請
願
の
署
名
も
始
ま
り
ま
し
た
。

世
論
が
大
き
く
な
れ
ば
、
く
い
と
め
る
こ
と
は
で
き
ま
す
。
引
き
上

げ
議
案
と
中
止
を
求
め
る
請
願
の
審
議
は
、
１
３
日
（
１
０
時
開
会

予
定
）
の
厚
生
委
員
会
で
お
こ
な
わ
れ
ま
す
。
署
名
を
集
め
、
地
元

の
議
員
に
働
き
か
け
て
く
だ
さ
い
。 

厚生常任委員 市場義久（委員長＝庄内）、栗木千代香（副委員長＝筑穂）、

貝嶋宇生男（頴田）、田中憲司（穂波）、西秀人（穂波）、ゆいかんじ（穂

波）、城島功（筑穂）、笹栗稔宏（庄内）、西川敏昭（頴田）、高取功（飯塚）、

平山悟（頴田）、松本友子（飯塚）、東広喜（飯塚）、山口武司（穂波） 

 


